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あけましておめでとうございます

弁護士法人淀屋橋法律事務所

代表社員 弁護士 藤 井 勲

皆様よいお年をお迎えのこととお慶び申しあげます。

昨年も地球温暖化による世界的な異常気象や，我が国においても台風や大雨が多く発生し，また他国の

ミサイルが国土上を飛び越したり，大企業のデータ偽装などの不祥事があり，暗いニュースが頻発しました。

今年は私たち庶民もそうしたことに首をすくめるだけでなく，それぞれの立場でこうしたことが少しでも

なくなるよう努力し，平和で安全な社会を守っていきたいと思います。

当事務所も，弁護士，職員全員が支えあって依頼者の皆様のご期待に沿えるよう一段と努力してまいります。

ここに各弁護士の新年のご挨拶を紹介させていただきます。

本年も何卒，よろしくお願いいたします。

このところ，通常業務のほか弁護士会での弁護士自治関連のお勤めが増えています。
基本的人権を擁護し，社会正義を実現しようとすれば，社会常識から乖離しないよう自ら

を律する弁護士自治制度は必要不可欠です。監督官庁があってはその実現はおぼつきません。
時間は取られますが，誰かがやらなければならないもので，ある程度経験を積んだ弁護士の
役割と割り切ってお勤めしています。もちろん，通常業務にも精進します。
今年もよろしくお願い申し上げます。 阿部清司

20年ぶりの弁護士業務１年目が経過しました。裁判官としての業務とは，やはり大きな違い

があります。不慣れのため，ご迷惑をおかけしたことも多々あることと思いますが，今後，助走

段階から離陸して更なるサービスの向上に努めたいと念じています。よろしくお願いします。

西垣昭利

昨今，第四次産業革命の流れの中で，物事のＡＩ化が進められています。物流や製造はも
とより，書類の作成，接客，会話や会議，自動車の運転までＡＩがやってのける時代が来る
ようです。しかし，そんな変革の時代の中でこそ，地に足をつけて日々の業務を着実に推し
進めていくことが大切です。
「一歩一歩着実に」をモットーに本年も励んで参りますので，皆様どうぞよろしくお願い
致します。 安田正俊

明けましておめでとうございます。

弁護士生活41年目の新年です。気持ちをより引き締めて，皆様のお役に立てますよう頑張り

ますので，今年も宜しくお願いします。
山本彼一郎

弁護士の仕事は，依頼者の方が体験された過去の事実を，その時のお気持とともに正確に

聞き取ることから始まります。ＩＴ技術が長足の進歩を遂げていますが，この部分だけは
「手づくり」です。社会の変化に伴い，紛争の姿も新しくなってきていますが，最初の一歩を

丁寧にと心がけ，ご希望を実現できるよう今年も精一杯努力して参ります。 太田真美

２年前から日弁連の弁護士業務妨害対策委員会の委員長をしております。９年ぶりに開催した

シンポジウムも関係各所のご協力のおかげで無事に終わり，胸をなで下ろしています。委員長

の職も今年４月に終わります。あらゆる問題の解決により一層尽力いたしますので，ご愛顧の

ほどをよろしくお願いします。 奥田直之

昨年も，検査データの改ざんや無資格検査員による検査など，大企業による不正が大きく報道

されました。高度な倫理が要求される現代社会において，弁護士・公認不正検査士として，不正を

防止し，損害の回復を図るべく，真摯に取り組んでまいります。

本年もよろしくお願いします。 井上敏志



あけましておめでとうございます。
早いもので弁護士登録９年目に突入しました。今年も初心を忘れず，謙虚な気持ちで研鑽を

積むとともに，1件，1件，丁寧な事案処理を心がけたいと思っています。
今年もよろしくお願い致します。 黒田拓志

あけましておめでとうございます。
「緻密かつ大胆」をモットーに業務に励んでいます。さらに緻密さに磨きをかけるとともに，
初心を忘れず，大胆さを失わないよう心掛けたいと思います。今年もよろしくお願いします。

西野 航

弁護士になり１１年目に入りました。
これまで培った経験を基盤として，今年も初心を忘れず，皆様にご満足頂ける事件処理を達成

する為，努力を重ねて参りたいと思います。
本年もよろしくお願い致します。 髙野史恵

新年あけましておめでとうございます。
早いもので弁護士登録８年目になります。私にとってこれまでの７年間はたくさんの方々との

出会いがあり，実り多いものでした。これから先も，皆様のご期待に添えるよう邁進してまいり
ますので，変わらぬご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。 鹿野耕平

明けましておめでとうございます。弁護士登録も８年目を迎えました。
業務に忙殺される毎日ですが，創意工夫して事件を納得できる方向へ持っていけた時の嬉しさ

や楽しさは，この仕事ならではだと思っています。
今年もどうぞよろしくお願い致します。 松本京子

明けましておめでとうございます。
早いもので今年で登録８年目となりました。本年も初心を忘れず，依頼者の方にとって何が真に

ベストな解決なのかを常に考えながら一つ一つの案件に取り組んで参りたいと思います。
本年もよろしくお願いいたします。 中嶋俊太郎

新年あけましておめでとうございます。
弁護士登録4年目を迎えました。これまでの事件処理を通じて培った知識・経験を活かしつつ，

更なる自己研鑽に励み，依頼者の皆様のお力になれるよう尽力してまいりますので，今後とも
よろしくお願い申し上げます。 平井智也

明けましておめでとうございます。昨年は，北朝鮮問題やデータ改ざん問題等で，日本の安全
神話・品質神話等に大きな揺らぎが生じ，信頼を積み上げることの重要さを改めて感じた年
でした。本年も信頼を積み上げるべく日々の業務に精一杯真摯に取り組んで参ります。
今年もよろしくお願い致します。 今井佐和子

弁護士になって３年目を迎えました。自らの力不足を痛感する毎日ですが，事件と向き合い
ながら自らの知識や方法論を探究し，よりよい解決を求めることができるよう日々努力して
参ります。また本年は新たな分野にも挑戦し，サービスの向上を図りたいと考えています。
どうぞよろしくお願い申し上げます。 篠田陽哉

弁護士になって最初の１年間が過ぎました。法学部やロースクールで学んできたことが，弁護士
に要求される知識・技術のほんの一部に過ぎないことを，あらためて実感させられる１年間
でした。これからも研鑽を怠ることなく業務に励み，機会があれば新たな分野にも挑戦しながら，
自分の可能性を拡げていきたいと考えております。 山田耕一郎

当事務所に入所し，今年で３年目を迎えました。多種多様な事件を担当してきましたが，その

過程において得た経験・反省点を活かし，より良質なリーガルサービスを提供できるよう精進

いたしますので，今後ともどうぞ宜しくお願いいたします。 宮本 暁



表紙の写真 （チロル 丘の家）

チロル地方を，自分で車を運転して気ままに旅したい，と長年願っていたのですが実現できませんでした。

実行に着手すれば何とかなったのにと，悔いが残ります。 （撮影者 芝 康司）

生命の神秘 第２回 「ミトコンドリア－男の宿命を背負うもの」
designed by Freepik

我々の細胞の中にはミトコンドリアという酸素呼吸生物には必要欠くべからざる小器官があります。

この器官は遙かなる昔，地球上に酸素が増加した時に，ある種のバクテリアが効率的にエネルギーを生産

するべく進化して，我々の祖先である真核生物と共生を始め，これがさらに協調進化した姿と考えられて

います。ミトコンドリアには独自のＤＮＡが存在するためこのように考えられているのです。

ところで，ミトコンドリアは母系遺伝だということを聞いたことがある方は少なくないと思います。

なぜそうなったかですが，まず，ミトコンドリアは酸素を使ってエネルギーを大量生産する際に，活性

酸素という危険物質を過剰に発生させてしまう宿命を負っていることが指摘されます。そのため，ミト

コンドリアは核にＤＮＡの一部を預け活性酸素を避けることすらやっています。そして，もっとも活性

酸素を過剰生産するのはあの至福の時なのですが，それは精子が受精のために全勢力を懸けて泳いだ直後

になります。そのとき活性酸素で男系のミトコンドリアＤＮＡは傷つけられ変異することが予測され，

受精後アポトーシス(細胞の自然死），オートファジーなどで消化吸収され，母系のミトコンドリアＤＮＡ

のみが生き残って遺伝されるということになるのです。

エネルギーを生産して生き残り，子孫を継承するという高邁な使命のため，

危険を顧みず奮闘・活動し，その危険のため自らのＤＮＡを核に預けるという

ような共同作業をいとわず，男系のミトコンドリアは受精後アポトーシスで

自殺し，結局女系のＤＮＡを残して行くなど，男の宿命みたいで何となく

ロマンを感じませんか。生命って不思議ですね。

* 活性酸素は周囲の物質と極めて結合(酸化)しやすいため，遺伝子中のＤＮＡを変異させ，ガンなどを発生させる。

他方，人体に入ってきた異物を攻撃し健康を保つ働きもある。活性酸素は，激しい運動を急にやめたときや，ストレス

を感じた後緊張が緩んだ際に，酸素が過剰供給されるため，最も発生しやすくなる。ストレスが体に悪いのは，こう

いった理由による。

参考文献 新潮文庫「ミトコンドリアのちから／瀬名秀明・太田成男 著」
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この度，弁護士法人淀屋橋法律事務所に入所いたします藪内達也（やぶうち たつや）と

申します。

私は，今まさに問題に直面し，一人では抱えきれない不安や不満を抱える人たちに安心して

もらいたいと思い，弁護士を志しました。

弁護士に相談されるような法律問題は，多くの場合，一般の方にとって大きな悩みのタネ

であり，それが存在するだけで当人の生活を憂鬱にしてしまうようなものです。私は，弁護士としてその

ような悩みを法律的に解決するとともに，なにより依頼者様に安心してもらえるような弁護士になりたい

と考えています。

まだまだ弁護士としての知識や経験はまったく不十分と思いますが，安心をしてもらえる，なんでも

任せていただけるような弁護士になれるよう日々精進してまいりますので，御指導・御鞭撻のほどを

よろしくお願いいたします。

平成３０年１月 弁護士 藪 内 達 也


